

---

## **Radeberger spendierte 1953 Liter Freibier zum Aufstieg der SGD in die 2. Liga**

Die Radeberger Exportbierbrauerei lud die treuen Dynamo-Fans nach dem letzten Heimspiel unweit des Rudolf-Harbig-Stadions zum gemeinsamen Umtrunk ein.

**Dresden/Bierstadt Radeberg, 17. Mai 2025**

Es ist vollbracht! Bereits nach dem vorletzten Spieltag in der 3. Liga stand fest: Die SG Dynamo Dresden spielt in der kommenden Saison in der 2. Bundesliga. Dabei wird sie auf Mannschaften wie Hertha BSC, Karlsruher SC und FC Schalke 04 treffen.

Nach der emotionalen Aufstiegsfeier am 11. Mai am Dresdner Terrassenufer hat Radeberger am letzten Heimspieltag, Samstag, 17. Mai kurzentschlossen entschieden: Wir geben nochmal einen aus!

In Anlehnung an das Gründungsjahr der SGD spendierte die Brauerei den treuen Dynamo-Fans nach dem mit 3:0 gewonnenen letzten Heimspiel insgesamt 1953 Liter Freibier vom Fass. Unterstützt wurde der Biersponsor von der „Torwirtschaft Großer Garten“. Die bei Fans besonders beliebte und im Herzen Dresdens liegende Gastronomie stellte ihren Biergärten für den Gratis-Ausschank zur Verfügung.

Olaf Plaumann, Geschäftsführer Radeberger Exportbierbrauerei: *„Jedes Heim- und jedes Auswärtsspiel wurde von den zahlreichen Fans großartig supportet. Im Rudolf-Harbig-Stadion bleibt nur selten ein Platz frei. Tausende Fußballbegeisterte reisten zudem durch ganz Deutschland, um unsere Dynamo-Spieler auswärts lautstark zu unterstützen. Dieses großartige Engagement der Fan-Szene, gepaart mit dem langersehnten Aufstieg, nahmen wir zum Anlass, uns mit 1953 Liter frisch gezapftem Freibier zu bedanken.“*

Durchschnittlich kamen 29.000 Dynamo-Fans ins „Wohnzimmer“ der Sportgemeinschaft, bei einer Gesamtkapazität von rund 32.000 Plätzen im heimischen Stadion. Schon allein diese Besucherzahl vermittelt Zweitliga-Niveau und stellt sogar ein Drittel der Erstliga-Clubs hinsichtlich der Zuschauerzahl bei Heimspielen deutlich in den Schatten.

Seit der Saison 2021/22 ist Radeberger Pilsner als Namensgeber und strategischer Partner eng mit der SG Dynamo Dresden verbunden. Die Zusammenarbeit zwischen der SGD und Radeberger Pilsner hat sich in den letzten Jahren zu einer außerordentlich freundschaftlichen und vertrauensvollen Partnerschaft entwickelt.

# Pressemitteilung



---

Dies war auch eine wesentliche Motivation dafür, das Engagement beim Traditionsverein Ende des Jahres 2024 vorzeitig zu verlängern.

In Dresden sowie im gesamten Dynamoland wird Radeberger an der Seite der Schwarz-Gelben auch zukünftig seine Gesamtaktivitäten rund um den Fußball mit unterschiedlichen Events und Veranstaltungen bereichern, um den Fans aus nah und fern getreu dem Motto „*Tradition verbindet, Leidenschaft vereint*“ unvergessliche Momente zu bescheren.

Für Rückfragen sowie die Bereitstellung von ergänzendem Fotomaterial wenden Sie sich bitte an:

**Hendrik Wagner**  
Pressesprecher

Radeberger Exportbierbrauerei  
03528/ 454 208  
presse@radeberger.de

Foto-Informationen:

Copy: Radeberger Exportbierbrauerei

Foto [250517\\_1953 Liter Radeberger Freibier\\_003.jpg](#): Olaf Plaumann (Geschäftsführer Radeberger Exportbierbrauerei) füllt einen 3-Liter-Pokal für die Gäste der Torwirtschaft

Foto [250517\\_Choreo im RHS\\_letzter Heimspieltag.jpg](#): letztes Heimspiel der Saison 2024/25 am 17.05.2025 im Rudolf-Harbig-Stadion – SG Dynamo Dresden vs. SpVgg Unterhaching

---

## Über die Radeberger Exportbierbrauerei

Seit der Saison 2021/22 ist Radeberger Pilsner als Namensgeber und strategischer Partner eng mit der SG Dynamo Dresden verbunden. Die Zusammenarbeit hat sich in den letzten Jahren zu einer außerordentlich freundschaftlichen und vertrauensvollen Partnerschaft entwickelt. Dies war eine wesentliche Motivation dafür, das Engagement beim Traditionsverein vorzeitig für viele Jahre zu verlängern ([www.radeberger.de/erlebnisse/dynamo-dresden/video/](http://www.radeberger.de/erlebnisse/dynamo-dresden/video/)).

1872 erfolgte die Grundsteinlegung der Brauerei in der sächsischen Bierstadt Radeberg nahe Dresden. Ihr Produkt, Radeberger Pilsner, das seit 1873 ununterbrochen nur in Radeberg gebraut wird, hat sich heute fest in den Top 5 der deutschen Premiumbiere etabliert und agiert als zuverlässiger Partner der gehobenen Gastronomie, der Hotellerie und des Handels.

1990 wurde die Exportbierbrauerei von der Radeberger Gruppe (damals: Binding-Gruppe) mit Sitz in Frankfurt am Main erworben. Damit gewann die sächsische Brauerei einen starken Partner. Seitdem wurde fortwährend in den Neu- und Ausbau investiert. 2022 kam eine weitere Biersorte hinzu: Radeberger Alkoholfrei. Heute zählt die Exportbierbrauerei zu den modernsten Brauereien Deutschlands.

Jedes weltweit getrunkene Bier wird ausschließlich im heimischen Radeberg gebraut. Deutschlandweit ist die Marke ein engagierter und genreübergreifend agierender Kulturförderer. Im engsten Heimatgebiet in und um die Bierstadt Radeberg unterstützt sie zahlreiche Vereine, Institutionen und Initiativen zum Wohle der Region.

[www.radeberger.de](http://www.radeberger.de)